
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1595回 （本年度 18回）ZOOM併用例会 

令和 7年 3月 13日（木） 点鐘 7：15  
 
点  鐘  内藤 松雄 会長  
司  会    宮崎 玲児 会場監督  
斉  唱 「四つのテスト」  
会員出席報告 

欠席者：阿部会員､江口会員､遠藤会員､今井会員､神谷会員 

三浦会員､徳安会員､上野会員 
 
 

お客様紹介   
☆本日はいらっしゃいません。 

 
クラブ協議会  

 
本日は、昨年 7月からの当クラブ各委員会の活動 

報告を中心に協議会を開催いたしました。 

 

出席親睦委員会 小林副委員長 

 日常の受付やお客様の 

対応はこなせていたと 

思います。一方で、年末 

家族会などのイベントや 

同好会活動などがあって 

もいいと思いました。 

 

 

クラブ会報委員会 伊藤副委員長 

 毎回例会の内容を会報にまとめて配布しました。 

 

プログラム委員会 市川委員 

 今年度のプログラムは 

ほぼ確定しております。 

 ５月の第一例会は福田 

川崎市長をお呼びして 

おりますので、入会希望 

の方がおられましたら、 

ご案内お願いいたします。 

 

◇会員増強・職業分類・会員選考委員会 市川委員長 

 今年は一人新入会員と一人退会者がありましたので、 

あと３か月の間にプラスに持っていきたいと思います。 

 少し前、当クラブに友の会というものがあり、会報 

をお送りする準会員のようなものでしたが現在はない 

ので、制度を見直して改めて友の会を再開できればと 

思っています。 
 
◇研修・雑誌・広報委員会 小林委員長 

 今年は、川崎西 RC に新しい会員の皆さんを連れて 

メーキャップに行きました。また、１０月には井元 

エレクトと下条会員に RLI の講師報告をしていただき 

ました。今後は米山記念館に行くなどを考えています。 
 
◇クラブ活性化委員会 井元副委員長 

 今期から３か年 

計画が求められて 

いるので、会長・ 

幹事と委員会を 

開催しようと考え 

ております。 

 内容としては、会員増強・寄付の金額等について、 

ここまでの実績と下半期の目標を検討したいと考えて 

おります。 
 

◇職業奉仕委員会 下條副委員長 

 今年は下小田中小学校で職業講話を行いました。 

次年度に向けて新しい学校への周知等も行っており 

ます。また、職場訪問も大場会員の寺院等色々企画 

しております。 
 
◇社会奉仕委員会 永澤委員長 

小林委員にアドバイスをいただき、区民祭で防犯 

グッズを配布しました。次年度も引き続きよろしく 

お願いいたします。 

また、補助金事業について、路面シートが元住吉 

近辺など色々なところに貼られています。今後、市の 

１００周年行事や昨年行われた大戸神社の清掃など 

行っていきたいと思います。 
 
◇国際奉仕委員会 市川委員長 

 クラブ自体ではなかなか国際奉仕ができていません 

が、国際奉仕委員会には米山財団も含まれており、 

当クラブ推薦の村田さんが奨学生として合格しました。

本 日 
会 員 数 出 席 欠 席 出 席 率 

２２名 １３名 ９名 ６１.９０％ 

前々回(2 月 20 日) 欠席 8 名 Make up 2 名 ７６.１９％ 

ＲＩ会長 ステファニー・アーチック 第２５９０地区ガバナー 長戸はるみ 
『ロータリーのマジック』  The magic of Rotary 
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また、青少年交換でブラジルに行った方が、現在 

イギリスにおり、５月に帰国するとのことだったので 

その際はお話を聞きたいと思っています。 
 
◇青少年奉仕委員会 伊藤副委員長 

 先ほど職業奉仕委員会からご発表の通り、下小田中 

小や宮内中で職業講話を行いました。講話をする側に 

とっても非常にやりがいのある活動ですので、来年も 

続けていきたいと思います。 

新しい活動も考えていければと思います。 
 
◇会場監督 宮崎会員 

例年に引き続き、例会の準備やお客様のお迎えを 

しています。お客様が多い時と少ない時の差があり、 

多い時には席の配置等、スムーズかつお客様が不快な 

思いをしないよう気を付けました。 
 
◇会計 鈴木会員 

 予算に則った執行を 

進めております。 

 年会費の改定もあり 

収入は昨年度に比べ 

増額していますが、 

新会員数は、予定を 

下回っております。 

 支出については、計画通りに進捗していますが、 

会場使用料の値上げ要請等もあり、収支について確認 

しながら進めたいと思っています。 

 

財団奨学生が決まりました！ 
 都倉会員が、去る３月１５日、財団奨学生の選考に 

合格された村田様のオリエンテーション・歓迎会に、 

次年度地区委員として出席されました。 

 村田さん、研究に尽力されますようお願い申し上げ 

ます。都倉会員、当日はお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（左から､市川会員､長戸ガバナー､村田様､内藤会長） 

 

ニコニコ報告    
◆川崎鷺沼 RC 小川 湧三様 
 いつもお世話になります。  
◆内藤松雄会長・大羽将裕幹事 

本日より、早朝例会がはじまります。 
皆様、よろしくお願いします。 
  

◆親睦委員会一同 
 久しぶりの早朝例会、雨上がりも重なりすがすがしい

ですね。身も心も引き締まります。 

◆「みんなニコニコ」  
市川功一会員・永澤 拓会員・鈴木 章会員 
石川勘太郎会員 

 
 

会長報告 内藤 松雄 会長（４月３日） 
  
１．理事会報告  
２．地区より、次年度地区委員の委嘱状が届きました

のでお渡しいたします。  
・地区ローターアクト委員会副委員長 
地区奨学金・学友・ＶＴＴ委員会委員 :都倉八重子会員  

・地区ラーニング委員会委員：市川功一会員  
・地区会員交流委員会副委員長：阿部 央会員   
３．ロータリー米山記念奨学会より、 
世話クラブ委嘱状ならびにカウンセラーへの委嘱 
状・ハンドブックが届きました。 

 永澤カウンセラー、宜しくお願い致します。 
 

幹事報告 大羽 将裕 幹事（４月３日）  
１．地区からの来信  

①2025 学年度 新規米山奨学生・カウンセラーの為の 
オリエンテーション開催のご案内。 

 日時：2025 年 4 月 20 日(日) 13：00-16：30 
 場所：ホテルプラム 
※永澤カウンセラー出席予定 
 
②新会員の為の会員交流会のご案内が届いております。 
 日時：4 月 28 日(月) 18：00-20：30 
 会場：新横浜グレイスホテル 
※参加対象：入会 3 年未満の新会員とアテンドの 
クラブリーダー（会長・幹事・会員増強委員長） 
登録料：8,000 円/人 

    
２．他クラブ例会臨時変更 

●川崎麻生 RC  
4 月 4 日(金)  移動例会「とん鈴」誕生日当日賞 
4 月 25 日(金)  休会 

●新川崎 RC  
4 月 9 日・16 日・5 月 7 日・21 日(水)  休会 
5 月 27 日-28 日(水)  会長･幹事ご苦労様会  

箱根湯本富士屋ホテル 
●川崎高津 RC  

4 月 10 日-11 日(金) 親睦移動例会 福岡 
4 月 17 日⇒18 日(金) 4 クラブ合同研修セミナー 

●川崎 RC  
4 月 17 日(木)  休会  

●川崎百合丘 RC  
4 月 22 日(火)  職場訪問 かわさき巡り 

●川崎大師 RC  
4 月 30 日(水)   休会 
 

 
 

 

 
 

 

ニコニコボックス 本日 8,000 円 累計 250,500 円 

記念日ニコニコ 本日 0 円 累計 84,000 円 

 
例会案内など    

☆４月 ３日(木)  点鐘 12：30 例会前：理事会 
 入会卓話：三浦恵美会員 

例会後、被選理事会 
 
☆４月１７日(木)  点鐘 7：15  
 卓話：NPO法人 studioFLAT理事長 大平 暁様 
 
☆５月 ８日(木)  点鐘 12：30 例会前：理事会 
 卓話：川崎市長 福田紀彦様 
 
☆５月２２日(木)  点鐘 7：15   
 被選クラブ協議会① 


